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SPORT BOSSONNENS

Le centre de tennis de Bos-
sonnens augmente son offre 
de terrains de padel. Paul 
Mamassis projette en outre 
d’agrandir et de moderniser sa 
propriété, et de passer officiel-
lement le flambeau à sa fille 
Irini en 2025.

Le padel fait de plus en plus d’adeptes. 
Les amateurs de ce sport, à mi-che-

min entre le squash et le tennis, peuvent 
pratiquer à Bossonnens. Le centre de 
tennis vient d’augmenter son offre avec 
deux courts intérieurs supplémentaires, 
ainsi que deux, et bientôt un troisième, 
nouveaux courts panoramiques exté-
rieurs. 

Paul Mamassis et sa fille Irini ne s’y 
sont pas trompés, quand ils ont ouvert les 
deux premiers terrains intérieurs de pa-
del à l’automne 2021. «J’ai découvert ce 
sport lors d’une semaine de stage à la 
Mouratoglou Academy, en France, il y a 
cinq ans. En rentrant, j’ai suggéré à mon 
père de nous y mettre», 
se souvient Irini 
Mamassis. A la 
même époque, 
l’ancien joueur 
de tennis et 
pionnier du 
padel en Suisse 
Dylan Sessage-
simi, qui jouait à 
Aigle, donnait des 
cours à Bossonnens et a 
convaincu l’entrepreneur de surfer sur la 
vague de ce sport en vogue. 

Avec succès. «Il y a de la demande, ça 
marche super bien, souligne la jeune 
femme. Pour un joueur de tennis, c’est 

très facile de commencer le padel. Moins 
technique que le tennis, seules quelques 

règles changent avec les 
rebonds contre les 

murs.» Le centre de 
tennis veveysan 
vient donc d’aug-
menter son offre 
en la matière 
avec quatre (bien-

tôt cinq) terrains 
panoramiques, les 

nouvelles générations. 
Il serait dès lors, d’après son 

directeur, le plus grand centre suisse doté 
d’une telle offre (sept terrains) de padel 
accessible à chaque saison. 

«Nous restons des experts en tennis, 
mais nous savons aussi nous adapter aux 

tendances, nous sommes polyvalents», 
précise Irini Mamassis. Le centre compte 
ainsi désormais, en sus du padel, trois 
courts de tennis intérieurs et cinq exté-
rieurs, deux terrains de squash, du bad-
minton, ainsi que 90 machines de fit-
ness. «Le parking va également être 
réaménagé prochainement», note Paul 
Mamassis. 

La relève en 2025
Si Irini s’exprime sur l’exploitation du 

centre, c’est parce qu’il est prévu que la 
fille aînée du fondateur devienne «la pa-
tronne de demain». Pour l’heure, Irini 
Mamassis s’implique déjà dans le centre, 
tout en terminant sa formation à l’école 
de commerce à Bulle jusqu’en 2025. «J’or-
ganise les tournois de padel et de tennis, 

je suis responsable des cours juniors», 
note l’étudiante de 19 ans qui est en train 
d’obtenir ses diplômes fédéraux d’entraî-
neure chez Swiss Tennis. 

Paul Mamassis, à bientôt 80 ans, reste 
attaché à «son bébé», ce centre qu’il a 
fondé en 1978 en 
misant sur son 
expérience de 
joueur profes-
sionnel et sur 
ses contacts. 
«Irini connaît 
tous les détails 
du monde ten-
nistique, elle est 
née dans ce milieu et 
joue depuis qu’elle sait marcher.» La jeune 
femme, qui continue la compétition au 

niveau suisse (classée R3), l’assure: elle 
gérera l’entreprise avec le cœur. 

Un centre qui pourrait continuer de 
s’agrandir en lien avec le Plan d’aména-
gement local, avec à terme une gare dé-
placée à sa porte, peut-être, et «pourquoi 

pas des terrains de ca-
libre professionnel», 

se prend à rêver 
l ’éternel opti-
miste Paul Ma-
massis, qui ac-
cueillerait bien à 
nouveau des tour-

nois internatio-
naux dans son «em-

pire» sportif doté d’une 
capacité totale de 26 000 m2. 

 Régine Gapany 

Les amateurs de padel, ici des Lausannois 
à Bossonnens, n’hésitent pas à se déplacer 
pour pratiquer ce sport en vogue, 
dont les courts se font désirer. RÉGINE GAPANY

Un centre de tennis 
nouvelle génération 

ACTIVITÉS ATTALENS

La commune d’Attalens a récemment installé la première station 
multisports en Veveyse. Un concept pensé et concrétisé  
par le Conseil communal.

A  Attalens, non loin du terrain syn-
thétique, il est désormais possible 

d’emprunter un ballon de basket, une 
gonfle ovale de rugby et un frisbee. Une 
nouveauté dans le district. Cette boîte 
multisports est le fruit d’une réflexion 
du Conseil communal et répond à un 
besoin de la jeunesse, estime le membre 
de l’Exécutif Aurélien Espinasse.

La réflexion et les discussions ont 
commencé au tout début du printemps 
2023. «Nous souhaitions réaliser un pro-
jet dédié à la jeunesse et au mouvement», 
dévoile le conseiller communal respon-
sable des dicastères des bâtiments et des 
infrastructures.

Avant de concrétiser ce dessein, l’Atta-
lensois avait pris quelques contacts dans 
le canton de Vaud. «Dans l’ensemble, 
tout se passe très bien pour eux. Ils m’ont 
dit que leurs utilisateurs font preuve de 
discipline et de respect. Ces communes 
sont convaincues par ce projet facile 
d’utilisation, autonome grâce à l’énergie 
solaire et mis à disposition gratuite-
ment.»

Répondre à la demande
A noter que son collègue Eliot Savoy, 

président de la commission plate-forme 
jeunesse, qui a pour mission de recenser 
les besoins et développer des actions en 
faveur des jeunes tout en veillant à faci-
liter leur intégration dans le village, avait 
rapporté ce souhait. «Nous sommes heu-
reux d’avoir pris les devants et de voir 

que nous répondons à une demande», 
exprime Aurélien Espinasse.

Cette boîte a été installée par l’entre-
prise fribourgeoise RealSport. Ainsi, via 
l’application Equip, il est possible de 
rendre le sport accessible gratuitement, 
partout et en tout temps. «L’objectif est 
de faciliter et de favoriser l’accès aux 
activités physiques pour tous, d’une 
manière écologique et socialement res-
ponsable en mettant à disposition en 
libre-service des équipements sportifs 
sur le lieu de pratique.»

Sous l’impulsion du Conseil commu-
nal, cette station multisports est mise 
en place à l’essai pendant un an. «Nous 
allons analyser son utilisation par jour, 
par semaine et par mois durant ce laps 
de temps. Nous comptons un important 
passage sur les terrains de basketball et 
synthétique.»

Pionnière dans ce projet
Si aucun ballon de football n’est stocké 

dans la boîte multisports, c’est pour of-
frir d’autres possibilités de jeu. «Nous 
sommes partis de l’idée que les footbal-
leurs apportaient leur ballon. C’est aussi 
l’idée de découvrir le basketball, le rugby 
et l’ultimate frisbee.» La commune garde 
le choix de mettre ce qu’elle souhaite 
dans les casiers. «Nous verrons l’évolu-
tion et la fréquentation avant de prendre 
la décision de changer le contenu.»

Attalens est la première commune fri-
bourgeoise et donc veveysanne à instal-

ler cette boîte spécifique. A noter que 
Botterens a également installé une sta-
tion par après. «Nous avons choisi cette 
fonction, parce que RealSport est une 
entreprise locale et qu’elle connaît nos 
infrastructures. Cela permet une conti-
nuité dans notre partenariat.» En termes 
de coûts, ces derniers restent faibles pour 
la commune. «Nous avons investi une 

somme raisonnable et nous avons des 
frais d’entretien annuels.» Aurélien Espi-
nasse ne craint pas les vols ou dépréda-
tions. «Au moment de l’emprunt, l’appli-
cation demande les coordonnées de 
l’utilisateur. Il sera donc facile de retrou-
ver la personne si nous notons un 
manque de respect du matériel.» 

 Maxime Schweizer

QUESTION PARLEMENTAIRE 
GRANGES/FRIBOURG

Des marquages 
routiers 
visibles de nuit 

Les députés Savio Michellod (PLR, 
Granges) et Sébastien Dorthe  

(PLR, Villars-sur-Glâne) s’intéressent  
à la sécurité routière nocturne et à la 
mise en pratique d’une signalisation 
phosphorescente. Ils demandent au 
Conseil d’Etat dans une question 
déposée cette semaine si le canton a 
déjà envisagé d’utiliser ce système qui 
permet aux lignes blanches d’absorber 
la lumière durant le jour et de briller  
la nuit. 

La France et l’Australie, entre  
autres, auraient déjà testé cette mesure 
inno vante. «Cette dernière, en accord 
avec la volonté du canton de réduire 
l’éclairage public nocturne, offre des 
conditions de sécurité suffisantes aux 
usagers de la route.» Savio Michellod  
et Sébastien Dorthe souhaitent en  
outre savoir si la législation cantonale 
autoriserait la mise en œuvre d’une  
telle mesure si cette dernière devait 
s’avérer résistante aux conditions 
locales? RG

«Il y a de la  
demande pour  

le padel, ça marche 
super bien!»  

Irini Mamassis

«Le parking  
va être réaménagé 
prochainement.»  

Paul Mamassis

Première station 
multisports en Veveyse

A Attalens, il est désormais possible d’emprunter un ballon de basketball, 
une gonfle ovale de rugby et un frisbee. MAXIME SCHWEIZER

LE MARAÎCHAGE AMÉLIORE LA VIE DES 
PERSONNES DÉFAVORISÉES.

IBAN CH31 0900 0000 3000 0671 7
geschaeftsstelle@sdw-sam.ch www.sdw-sam.ch · 044 680 15 58

Fondation Solidarité 
avec le Monde

AIDER À S‘AIDER SOI-MÊME

Votre don est entre de 
bonnes mains!

 


